



4 Pièces

95 m²

Réf. W-02Y5WU

1 080 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un écrin de verdure en plein cœur du Cap Martin, cet appartement traversant propose une superficie de 95 m², un séjour donnant sur une grande terrasse de 20m² bien exposée, une cuisine séparée avec accès à un balcon de 12m², trois spacieuses chambres avec chacune un accès vers l'extérieur, l'une avec salle de bains, les deux autres avec une salle d'eau en marbre. Cet appartement très lumineux est totalement préservé de toutes nuisances. Il dispose également de la climatisation. Un parc paysager entoure le bâtiment qui comprend une piscine, une salle de sport. Cette résidence est parfaitement ...

In a green setting in the heart of Cap Martin, this apartment offers on an area of 95mq, a living room opening onto a large terrace of 20mq well exposed, a separate kitchen with access to a balcony of 12mq, three spacious bedrooms each with access to the outside, one with bathroom, the other two with a marble shower room. This very bright apartment is integrated into a setting preserved from all car nuisances. It has air conditioning. A landscaped park surrounds the building which includes a swimming pool and a gym. This residence is perfectly secure with caretaker, video surveillance. A storage ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

